

HERALDO DE ALICANTE

Organo del Partido Reformista

Administración: Juan Carrasco García

Prolongación Castaños, 69, duplicado

Dirección: Antonio Morata Rico

LUNES 19 ABRIL 1915

Redacción: Bailón, 10, segundo

Suscripción pago adelantado

Anuncios pago anticipado

AÑO XL—Núm. 2.877

LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez
Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Bequerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.

Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

Academia de canto

Al regresar a la madre patria, procedente de los Institutos musicales «Foutova» de Buenos Aires, nuestro querido amigo y paisano D. Luis F. Visconti, ha abierto una academia para la completa preparación de la carrera lírica, bajo la principal base de la emisión de voz, en la plaza de Navarro Rodrigo, 11, Benalúa.

¡ADELANTE!

El partido reformista alicantino ni desmaya ni se rinde. Con todo desinterés y abnegación, sin miras personales de ningún género, haciendo muchas veces el sacrificio de nuestro descanso, venimos trabajando por el ideal del partido.

Nadie legitimamente puede sostener que somos ni cómplices ni aliados de ninguna fracción política local. Servimos únicamente, mal o bien, pero con toda lealtad y nobleza, las convicciones honradamente profesadas.

Con igual energía hemos censurado a unos y otros, é igual imparcialidad ha presidido a nuestros juicios, inspirados tan sólo en la justicia.

Una cosa únicamente hubiera podido hacernos flaquear en la ardua labor emprendida, el no contar con la aprobación del jefe insignie del partido, el no haber sabido ser dignos de la confianza de nuestro jefe provincial.

Pero este supuesto no existe. Seguiremos contando con la confianza del ilustre tribuno de la democracia, don Melquiades Alvarez, para propagar los ideales del partido. Nuestra labor, pues, contra lo que creían los enemigos del reformismo, no va a amortiguarse, sino a ganar la intensidad.

Se avecinan momentos de gran interés para la vida política española.

Todo el mundo está convencido de que el gabinete Dato arrastra una vida lánguida y precaria y vive de la misericordia de los demás partidos.

Una propaganda reformista en favor de los aliados y para pedir al mismo tiempo aquellas reformas políticas y económicas exigidas por el estado de España, se verificará quizá al mismo tiempo que otra llevada a cabo en el mismo sentido por el partido liberal.

Los momentos son críticos y solemnes, no sólo para España, sino para Europa entera. Las naciones neutrales se

aprestan a entrar en la lucha y la guerra va a adquirir caracteres decisivos. De ese choque gigantesco de millares de soldados, saldrá vencedor el principio de la libertad, y un impulso renovador agitará todas las naciones, imprimiendo una nueva dirección a todos los gobiernos.

En esa campaña que va a empezar, el reformismo alicantino tomará una parte modesta, claro está, pero entusiasta. Y ante la expresión de los fundamentales principios, en pugna, ante la grandeza del momento, ¿qué valen ni significan menudas controversias o livianos pugilatos de localidad?

Nuestra palabra, pues, en los actuales momentos, confortados por la confianza del jefe insignie, no puede ser más que una:

¡Adelante!

Doctor Pinedo

VENÉREO SÍFILIS
Consulta de 3 a 5
Plaza Monjas, 4

¿Pesimismo?

No pasa nada, no ocurre nada, no hay nada en la vida política española. ¿La vida política hemos dicho? Pues hemos dicho mal, porque la vida política española, que enfermó gravemente al desaparecer del mundo de los vivos los verdaderos maestros y caudillos de la democracia, murió al ser encumbrados al Poder los idóneos y al constituirse un republicanismismo también idóneo.

Suprimidas las Cortes, domesticadas las oposiciones que parecían más irreductibles, y conquistados los órganos o los factores de opinión de mayor crédito, España agoniza relativamente tranquila, sin darse cuenta de ello, ébria de eufusiasmo en los circos taurinos, cuando hay corrida, y pidiendo a gritos pan y trabajo cuando el hambre reclama con imperio.

Abierta continúa la sangría de Marruecos, y nadie, a no ser las pobres madres, se conmueve por ello. Se agravan de día en día las crónicas dolencias propias del último periodo de la decadencia a cuyo término está la muerte, y ya ni para quejarse quedan alientos.

Desapareció Pi y Margall, desapareció Salmerón; desapareció Costa, y ya no queda en la política española una voz robusta, una palabra autorizada, un censor incorruptible, un guía inteligente y leal que cumpla la misión encomendada a los conductores de pueblos, a los apóstoles de los ideales redentores. No recordamos, no existe en la historia de nuestro mal llamado régimen constitucional, un periodo tan triste, tan vergonzoso, tan alarmante como el que estamos atravesando. Podrá ser que vivamos, pero parecemos un pueblo muerto.

Se dirá tal vez, por algún optimista a prueba de los mayores desengaños, que la espantosa tragedia que se está desarrollando en Europa y de la que es autor el militarismo alemán, tiene sobrecogidos los ánimos y absorbe por completo la atención pública. Pero quien sepa lo que en los otros países neutrales ocurre y compare, deducirá consecuencias desconsoladoras.

Se sacude el yugo de la tiranía. La política despótica de lo que se llama un Gabinete de fuerza puede engendrar rebeldías salvadoras. Un fanatismo entronizado que recurrirá a represiones fernandinas, determina estallidos de indignación popular. La política de ideales erróneos, anacrónicos, perniciosos, desarrollada desde el Poder, es acicate poderoso para la política contraria. Pero contra la taumaturgia de un Dato, contra un veneno que lo emponzoña todo y que extiende el cáncer de la corrupción por todas partes; contra una política así, cuando faltan en España los grandes cirujanos, ¿cómo ha de luchar la pequeña, la insignificante minoría libre del contagio? ¿Dónde está el Censor, dónde está el Hombre, dónde el Cirujano de hierro que ya Costa reclamara con urgencia?

De la opresión se salvan los pueblos, De la corrupción no.

CAÑAMAQUE CIRUJANO-DENTISTA

Bailón, 9, principal

Las subsistencias

La Gaceta llegada ayer publica las siguientes disposiciones:

Regulando precios

Ilustrísimo señor: Vistos los datos que los gobernadores civiles facilitan respecto a las existencias y precios de trigos, harinas y otros artículos de necesario consumo;

Considerando que por la llegada de trigos y harinas extranjeros, y por haberse asegurado el abastecimiento de los mercados del litoral y del interior que carecen de existencias, se ha iniciado ya la baja de los precios, y que en su consecuencia ha de procurarse que la mejora de éstos vaya refluendo en beneficio del consumo;

Considerando que entre los precios del trigo y de la harina y los del pan debe establecerse, según la clase de

aquellos, una relación constante a fin de que se mantengan ó reduzcan en la forma que proceda el tipo de la venta del pan de la clase corriente;

Y considerando que la acción de las Juntas de Subsistencias debe ejercerse también sobre otros artículos, tales como arroz, garbanzos, patatas, alubias, aceite de oliva, manteca y tocino, para conseguir la mayor reducción posible de los precios en las ventas al detall,

S. M. el rey (q. D. g.), de conformidad con lo propuesto por esa Dirección general, se ha servido disponer:

1.º Que ese Centro directivo remita nota a las respectivas Juntas de Subsistencias de los precios de los trigos extranjeros adquiridos con su intervención.

2.º Que en vista de estos precios, de los que rijan en los mercados locales ó cercanos y de los demás antecedentes que puedan adquirir las Juntas, cuiden de que los de las harinas guarden relación con los del trigo, teniendo en cuenta que el margen entre el precio del trigo y el de la harina debe establecerse entre 10 y 11 pesetas para los originarios de los Estados Unidos, Cataluña, Aragón, Castilla la Nueva, Andalucía, Extremadura y otros de los llamados de rendimiento, y entre 11 y 12 para los de la Argentina, Castilla la Vieja, Navarra, Rioja y otros análogos.

3.º Que el precio del kilo de pan de la clase corriente no debe exceder del que tenga en cada localidad el kilo de harina.

4.º Que igualmente deben vigilar las Juntas la venta al detall de los demás artículos de consumo, tales como el arroz, garbanzos, patatas, alubias, aceite de oliva, manteca y tocino, teniendo en cuenta el precio de origen, los gastos del arrastre y las mermas, a fin de que se procure que en la mencionada venta el recargo no exceda de un 15 por 100.

5.º Que dada la posibilidad de completo abastecimiento no se ponga ninguna clase de traba ni formalidad al comercio interior ni al cabotaje, a no ser en los casos en que se trate de las cantidades de trigo ó harina de que los Ayuntamientos se hayan incautado.

Y 6.º Que los gobernadores civiles, como los presidentes de las Juntas de Subsistencias, dispongan de lo conveniente para el cumplimiento de las anteriores instrucciones.

De real orden lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos correspondientes.

Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid 10 de Abril de 1915.—Bugallal.—Señor director general de Aduanas.

La exportación de garbanzos

Su majestad el rey, de conformidad con lo acordado por el Consejo de ministros, se ha servido autorizar la exportación de garbanzos al extranjero, limitando la cantidad total que se permite exportar a diez mil toneladas, vol-

viendo a entrar en vigor la prohibición una vez rebasado el límite que se fija.

Doña Angela Cortes

PROFESORA EN PARTOS
Calle Mayor, 7, 3.º

Al comercio y la industria

Si usted necesita registrar su marca de fábrica ó nombre comercial, sacar patentes, informarse de la solvencia de sus compradores, conseguir buenos representantes ó corresponsales y cobrar sus créditos atrasados; obtener certificados de últimas voluntades ó de penales y si quiere llevar sus cuentas bien y comprar buenos libros de escritorio, papel de cartas, sobres y facturas de imprenta, litografía ó relieves, escriba usted hoy mismo a la conocida «Casa Ungría» (Plaza de la Encarnación, 2, Madrid), quien le proveerá de todo lo necesario en su escritorio a su satisfacción y precios equitativos.

Tiene libros Mayores y Diarios, registros de talones ferroviarios, libros de almacén y caja, de efectos a pagar, cobrar, negociar y propios; de giros devueltos, nóminas de jornales, libretas para viajeros, informes, registros de facturas, etc., y hace cuantos impresos, libros y registros necesitan la Banca, la Industria y el Comercio.

La acreditada Asesoría jurídica de esta casa resuelve por escrito cuantas consultas de Derecho se le hacen, mediante cinco pesetas por consulta sencilla. También se encarga de defensas ante el Tribunal Supremo y Tribunales ordinarios de la Corte. Honorarios muy módicos.

Al escribir cite usted este periódico.

Noticias generales

En Madrid ocurrió ayer tarde un hundimiento en las obras de vaciado de un solar situado en la calle de San Isidro, esquina a la de Don Pedro.

Dos obreros quedaron sepultados por el talud de tierras.

Uno de los obreros llamado Eduardo Méndez Vega fué extraído cadáver.

El otro obrero, de nombre Felipe Tello, resultó con heridas de relativa importancia.

El ministro de Instrucción pública ha ordenado que se cierren los palcos oficiales del teatro Real el día de la conferencia del Sr. Maura.

Aunque los harperos de Sevilla se niegan a adquirir trigo del que ha comprado el Gobierno, se cree que variarán de actitud por la calidad de la mercancía y el precio.

En Marsella se ha descubierto una nueva corrupción en el abastecimiento del ejército.

Están comprometidos en el asunto militares, funcionarios civiles y negociantes.

En esta publicación ha sido detenido

L'ABEILLE

Compañía francesa de seguros contra accidentes del trabajo, individual, responsabilidad civil y automóviles

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley de 14 de Mayo de 1908

La póliza colectiva de esta Compañía es de las más liberales que ofrecen las Compañías de seguros.

Para los riesgos de accidentes del trabajo, no necesita L'ABEILLE aplicar la prima mínima, como hacen la mayoría de las Compañías. El asegurado nada más paga el tanto por ciento de los salarios invertidos.

Delegación general en España: Calle Claris, núm. 20, BARCELONA.

Agente general en ALICANTE y provincia: D. Luis Américo

San Fernando, 55, bajos

Noticias de la guerra

Ha llegado a Vigo el médico ruso El corresponsal de The Daily Mail en Petrogrado, después de dedicar varios días a hacer una detenida información, afirma que el Gobierno de Austria Hungría no ha formulado petición alguna cerca de Rusia sobre preliminares de paz.

Se hallaba en Ostende, acompañando a un príncipe ruso y prestando asistencia a 417 heridos belgas y otros aliados que se hallaban en un hospital instalado en el Casino principal.

Allí fueron sorprendidos por los alemanes, que les llevaron prisioneros al campamento de Ulm en unión de otros del elemento civil y militar.

En Noviembre llegaron 2.500 rusos, 1.500 ingleses y 700 franceses.

Estos recibían mejor trato que los ingleses y rusos.

La comida, que era escasa, mejoró después de la visita que hizo a dicho campamento el embajador yanqui.

El jefe del campamento tenía una hija enferma, que nadie había podido curarla, y el doctor Milnet tuvo la suerte de acertarle la enfermedad, curándola por completo.

La familia quedó muy agradecida, y otras familias de las cercanías del campamento acudieron a que visitara a sus hijos enfermos.

Como testimonio de gratitud se le facilitó la fuga, entregándole un pasaporte falso.

Marchó a Suiza, de allí a Génova y Barcelona, y en este punto embarcó para Vigi, donde piensa permanecer hasta que termine la guerra, y pueda volver a reunirse con el príncipe ruso, a quien supone prisionero en Sturgat.

Viajeros llegados de las cercanías de Smirna dicen que en la ciudad y sus alrededores reina el terror.

Las tropas se entregan al pillaje y saquean los almacenes de efectos del ejército.

Han sido cometidos en la ciudad muchos asesinatos por los michehores, a quienes el gobierno armó para la defensa de la población.

ESPECTÁCULOS

Teatro Principal

A beneficio del Montepío Mercantil se verificó anoche en el coliseo de la plaza de Chapí una lucida velada teatral, en la que muy valiosos elementos aunaron sus esfuerzos logrando obtener un maravilloso resultado artístico, sancionado con el beneplácito cauroso de un público, sino numeroso, selecto y distinguido.

«Las perlas mejores» boceto de comedia del Sr. Rubert Mollá, obtuvo una irrepochable interpretación, en la que Pepita Jordá, admirable de sentimiento y encantadoramente ingenua, matizó su papel de protagonista con gracia inimitable. Juanito Botella, nuestro distinguido compañero, admirablemente secundado por su hermano Fermín y el Sr. Nadal, se nos reveló como actor de muy envidiables facultades, desempeñando su cometido con maravillosa naturalidad y perfecto dominio de la escena.

Todos los intérpretes de la obra fueron al final entusiastamente aplaudidos.

La bonita opereta «Molinos de viento» fué anoche insuperablemente cantada por unos artistas en miniatura, que efectuaron una primorosa labor de conjunto y detalles y fueron justa y estuendosamente ovacionados por la distinguida concurrencia.

Como fin de fiesta se puso en escena el divertido paso de comedia «Nelo y sa cuña», también del Sr. Rubert, en el que Asunción Salazar, la notable y encantadora actriz alicantina, y el señor Américo, hicieron las delicias del público.

Este salió altamente complacido del espectáculo, de cuyo resultado pueden estar justamente satisfechos los organizadores.

Para nuestros lectores

Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres fotográficos José Luque de Madrid y que vamos a ofrecer a todos nuestros lectores.

El Sr. Luque, correspondiendo a los

numerosos favorecedores de ampliaciones de regalo que deseen tamaño mayor, pero sin marco, nos han remitido algunos ejemplares de la ampliación de referencia que es de 30 por 40 centímetros sobre elegante cartulina «Bristol» de 50 por 65 con el membrete de la casa J. Luque, timbrado en oro.

La presentación es elegante y el trabajo de tiraje y retoque inmejorable. Todo el que desee puede visitar nuestra administración, donde tenemos expuestos los modelos.

Este nuevo trabajo será entregado solamente por el importe del retoque y gastos de envío que ascienden a la insignificante cantidad de 3.95. Es decir, que por 10 cupones y 3.95 se puede adquirir una de las ampliaciones con marco ó la que anteriormente se detalla que va sin él.

«Esperamos obtener un gran número de encargos y advertimos que esta ampliación aumentará considerablemente el ya ganado crédito de los talleres J. Luque de Madrid.»

Doña Ventura Martínez PROFESORA EN PARTOS Mayor, 36, principal

Movimiento en el puerto

Procedente de Valencia ha llegado a nuestro puerto el vapor «Cabañal», conduciendo seis pasajeros y carga general.

De Barcelona ha entrado esta mañana el «Torreblanca» con 78 pasajeros y 505 sacos de maíz, 1° de patatas y 266 de harina.

El «Seyando» ha fondeado hoy procedente de Barcelona y Valencia, con 625 sacos de trigo consignados a la orden.

A las cinco de la tarde de ayer, llegó a nuestro puerto procedente de Argel, el vapor correo «Sitges», con 47 pasajeros, correspondencia y carga general.

GANGA.—Por ausentarse su dueño de esta capital, se vende una máquina de coser «Singer», bobina central, en buenas condiciones.

Razón: Juan de Herrera, 16.

un negociante, y en París otro y dos militares.

El campo de acción lo tenían en los almacenes de los campamentos.

Con la complicidad de los jefes encargados de los mismos, figuraban remesas facturadas y no entregadas.

Los representantes de los pescadores de Huelva y Vigo, Sres. Tejero y Barrera, han visitado al ministro de Estado para comenzar los trabajos preliminares del convenio de pesca con Portugal.

Comunican de Denia que se gestiona el traslado a dicha plaza del regimiento de Vizcaya, de guarnición en Alcoy, a cuyo objeto se prepara un magnífico local.

Comunican de Bilbao que se ha desarrollado un incendio seguido de hundimiento, en los Altos Hornos.

El horno núm. 2 ha quedado totalmente destruido, pero afortunadamente no han ocurrido desgracias personales.

En el pueblo de Tejar (Soria) ha habido un desprendimiento de tierras, sepultando a dos obreros.

Aunque se realizaron seguidamente los trabajos de salvamento, cuando fueron extraídos uno de ellos era ya cadáver.

El otro está gravísimo.

Temporada de Ostras 1914-1915

OSTRAS FRESCAS

DE ORIGEN DE ARCACHÓN Llegadas regulares de 1.º Octubre a fin de Abril.

Precios: Servidas a domicilio, con limón y abiertas:

Primera gordas finas. 1.70 ptas. docena. Medianas idem. 1.10

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

Vinos blancos especiales para ostras. Especialidad en cervezas del país y extranjeras. Servidas siempre frescas.

MAISON FRANÇAISE 52, Paseo de los Mártires.—Alicante

fundamento en las ostras de vaciado

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

«...»

otros. Ha desaparecido, pues, el pretexto de la exportación a Francia para justificar la carestía y por consecuencia de ella el alza de los precios.

El mal, pues, el abuso, la avaricia del acaparador, el inmoderado afán de lucro comercial, está aquí, radica entre nosotros mismos, y a evitarlo debe tender la acción energética, eficaz, decisiva, inmediata del Gobierno en general y de las autoridades locales en particular.

Aquí, aunque nos pese, hemos de reconocer que la acción, los trabajos, las juntas y conferencias de las autoridades no han dado resultado práctico alguno. El pan, artículo que se considera como regulador, sigue caro y los demás, también indispensables, como a los que antes nos referíamos, no solamente caros sino con la constante amenaza de encarecerse aún más.

Nosotros preguntamos. ¿Acaso los señores que constituyen autoridad, así gubernativa como municipal, a quienes compete velar por esos problemas y necesidades la vida pública, fuera de su esfera oficial, fuera de sus cargos, no tienen casa y familia que sostener y mantener y

no tocan, como los demás mortales, los efectos de esa elevación de los precios en todos los artículos de consumo? ¿Por ventura esas personas constituidas en autoridad, para atender a las necesidades de la vida cotidiana de sus domicilios particulares, no tienen que acudir a la plaza, al mercado, a las tiendas, a los almacenes?... Por ahí, por esa práctica, por esa experiencia, podían comprender cuánta y cuál es la angustiosa situación de las clases modestas y pobres y qué tremendas dificultades han de presentarse para atender a las imperiosas necesidades de la vida. Eso debía bastarles y aun sobrarles a las autoridades para salir de una vez de su apoteosis y dedicarse con celo y energía a poner mano acua, firme y dura, si es necesario, en la solución, en cuanto sea hacedero, dentro de los medios que les da la ley y de sus atribuciones discrecionales ante esos casos, del angustioso problema de las subsistencias, que cada vez va adquiriendo proporciones más graves e insuperables.

EL GEROGIFICO

DE LAS

SUBSISTENCIAS

«...»

Esta pasa por un estado de terror enarrable.

Los periódicos gubernamentales de Grecia coinciden en asegurar que muy pronto adoptará Grecia la actitud que exigen las circunstancias y no oculta que sus simpatías están al lado de los aliados.

En Holanda ha producido general indignación la destrucción de un buque belga por un submarino alemán.

Regalo á nuestros suscriptores

Ampliaciones fotográficas

El HERALDO DE ALICANTE, deseando que sus numerosos suscriptores de dentro y fuera de la población puedan tener un grato recuerdo de este periódico en sus casas, se dispone á regalarles, completamente gratuita, una ampliación fotográfica, inalterable y perfectamente retocada, tamaño 32 por 42 centímetros.

Para ello hemos firmado un contrato con los talleres fotográficos de J. Luque de Madrid, y deseando que cada ampliación venga ya en su cristal y marco esmaltado en blanco o de caobas á elegir, solo exigiremos tres pesetas noventa y cinco centimos por dicho marco.

Es decir, que entregando en esta Administración 3'95 pesetas, acompañadas de una fotografía y diez cupones como el que publicamos más abajo, podrá recibirse sin otro gasto la referida ampliación, viniendo á recogerla á estas oficinas.

DIEZ CUPONES
como el presente, dan derecho á una ampliación fotográfica REGALO DE Heraldo de Alicante

Noticias locales
Ha llegado esta mañana de regreso DAVID FERRER Y C.

de su viaje, el gobernador civil de la provincia Itmo. Sr. D. Luis Fernández Ramos.

Inmediatamente se encargó del mando de la provincia.

Ayer mañana tuvo efecto el enlace matrimonial del conocido facultativo Sr. Candela, con la señorita de Magro.

Se encuentra en Alicante D. Luis Linares Becerra, redactor del «Diario Universal».

Ha marchado á sus posesiones de Villajoyosa, el facultativo D. Jaime Esquerdo.

Durante todo el día y la noche del sábado, cayó con abundancia el agua en nuestra provincia, causando el regocijo que es de suponer en nuestros agricultores, al ver que sus cosechas son aseguradas por tan beneficiosa lluvia.

Según noticias de los pueblos de la provincia la lluvia ha sido general.

En Denia se hacen gestiones para conseguir el que vaya á guarnecer aquella plaza, un batallón de infantería del regimiento de Vizcaya.

Ha sido nombrado registrador de la propiedad de Dolores D. Pedro Ivars Pastor.

Ayer pasó el día en Alicante el secretario del Ayuntamiento de Sax, nuestro querido amigo D. Rafael Martínez Bernabeu.

En lo más céntrico de la capital y por ausentarse sus dueños, se vende para la próxima temporada de verano, un piso amueblado con todos sus enseres, capaz para 18 ó 20 camas, cuyo piso viene siendo acreditado desde el año 1910.

Darán razón en las oficinas de este periódico.

Para mañana martes están señalados ante la Comisión Mixta de Reclutamiento, los juicios de exención y revisión.

sión de mozos correspondientes al actual reemplazo y anteriores de Villajoyosa y Sella.

Cuerpo de correos

Convocatoria para 733 plazas de 1.500 pesetas. Preparación completa por oficiales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, francés y contabilidad.

INTERNOS Y EXTERNOS

HONORARIOS MÓNICOS

Programas y libros para toda preparación. Demás detalles pídase al director.

Academia exclusivamente postal San Nicolas, 24, principal.—Alicante.

Las fiestas de Alcoy

En honor á San Jorge

Pasado mañana miércoles darán comienzo en Alcoy las clásicas fiestas de moros y cristianos que anualmente se celebran en la ciudad del Serpis en honor á su patrono.

A las cinco de la tarde tendrá lugar el desfile musical y al anochecer la inauguración de la feria.

El viernes 23, festividad de San Jorge, nabra fiestas religiosas, procesion y retreta.

El sábado 24 se desarrollará el pintoresco programa que corre á cargo de los moros y cristianos, y que termina con la aparición de San Jorge sobre las almenas del castillo.

Para el domingo 25 hay anunciado un festival popular en el Tendedero Viejo y por la noche fuegos aéreos y gran traca.

Para el 26, velada musical en el Real de la Feria.

El 27, será la fiesta deportiva.

El 28, también nabra verbena en la Feria.

El 29, habrá festejos populares.

El 30, es el día señalado para los juegos florales que ha organizado el Ateneo alcoyano.

El 1 de Mayo habrá otra velada musical en la Feria.

Y el 2 de dicho mes, último día de fiestas, se correrá la carrera regional pedestre que ha organizado el Circulo Arte y Sport.

El programa de las fiestas de Alcoy es muy artístico.

Información telegráfica

Yanquis y alemanes

Varios cablegramas recibidos de Washington dicen que en los

Banco de Cartagena

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO CENTRAL MADRID

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla y Alcoy.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones

Horas de caja: Mañana, 1 á 13.—Tarde, 4 á 5

Los sábados por la tarde no hay caja

CAJA DE AHORROS		PESETAS
Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses:		
Cuentas corrientes disponibles á la vista 1 por 100 anual.	Saldo anterior	7.024.177'24
Cuentas corrientes disponibles á 8 días 1'25 por 100 anual.	Imposiciones durante la semana	28.587'51
Cuentas corrientes disponibles á 30 días 1'50 por 100 anual.	Suma.	7.052.765'75
Imposiciones á fecha fija 3 por 100 anual.	Reintegros.	131.954'14
Abona á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.	Saldo.	6.920.810'61
	Alicante 3 de Abril de 1915.	

oficiales da aquella capital corre con gran insistencia el rumor de que el Ministerio de Negocios Extranjeros, dirigirá en breve un ruego al Gobierno de Alemania, para que llame á su actual Embajador, conde de Baustorff.

Se dará á entender delicadamente al Gobierno alemán que, si no accede en breve plazo á la súplica, se entregarán los pasaportes al Embajador.

No se sabe la veracidad de esta noticia.

El cine y la guerra

De París telegrafian manifestando que las autoridades militares han concedido autorización á los grandes establecimientos cinematográficos franceses, para impresionar películas en la misma línea de batalla.

Algunas de estas películas se darán á conocer al público, pero la mayoría se remitirán al extranjero, para contrarrestar la propaganda germanófila que se hace en los cinematógrafos.

Llamando á Italia

Se conoce el texto de los telegramas cambiados entre el ministro de Negocios Extranjeros de Rusia y el gran duque Nicolás, jefe de las tropas moscovitas.

Constituyen un nuevo requerimiento á Italia, para que se una á la Triple Entente.

Los obreros madrileños

El alcalde y el ministro de Fomento, conferenciaron extensamente, acerca del paro forzoso de los obreros municipales.

Después de oír las explicaciones que le dió el Sr. Prast, el ministro le dijo que no podía resolver cuestiones que dependían directamente del Ayuntamiento.

De Instrucción pública

El ministro de Instrucción pública, ha puesto á la firma del Rey un Decreto, reorganizando la enseñanza en la Escuela de Comercio.

Fuego á bordo

Noticias radiotelegráficas recogidas en la estación de Canarias, dan cuenta del incendio á bordo del trasatlántico «Reina Victoria Eugenia»

Fué el incendio en la bodega número 3, donde había 200 fardos de tabaco. Pidió auxilio por la telegrafía sin hilos, acudiendo el vapor «Huga» que navegaba á 140 millas del incendiado.

Rafael Costa, impresor, Plaza Monjas, 5 ALICANTE

Exportación de Frutas de Aragón á todos los paises

RAFAEL SALDAÑA ATECA (Zaragoza)

Teatros y Cines

CINE-SPORT
Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel Alberich y el maestro compositor Francisco Palos.
Funciones para esta noche:
A las siete (doble): «Marina»
A las nueve (sencilla): «La trapería»
A las diez (sencilla): «Amor que huye»
A las once (sencil): «El fresco de Goya»
Doble: Preferencia, 0'65—General, 0'25.
Sencilla: Preferencia, 0'35.—General, 0'15.

SALÓN MODERNO

Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.
Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.
Todos los días cambio de programa.
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.
TEATRO NUEVO
Sección permanente de cinematografía de las más renombradas casas productoras.
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

Turronería

Manos, cara y labios cortados.
Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfuma. Frasco, 0,50 petas.
Ya han llegado de la acreditada fábrica que el hijo de A. Lopez tiene en Jijona á su despacho central de esta ciudad como en años anteriores en el Pasaje de Amerigo, los exquisitos turrónes de Jijona, Alicante, Yecla, Nieve, Frutas, Cauz, Avelana y Guinache como tambien las ricas peladillas de Alcoy y dulces de varias clases, todo de inmejorable calidad, siendo tambien los precios reducidos para su numerosa clientela y el público en general.
Se confeccionan encargos con toda prontitud, encargandose la misma casa de remiurios, bien sean para el país ó para el extranjero.
No equivocarse, Hijo de Antonio Lopez, Pasaje de Amerigo, Alicante.

Imprenta

DE
RAFAEL COSTA
Plaza de las Monjas 5, Alicante.
¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?
EN EL ESPAÑOL

La Catalana

LABRADORES, 10
El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento.
Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.
Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico «El Hogar y la Moda», un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima.
Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Bañó.

